

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023**

22711006 - SHAFATASYA NABILA PUTRI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	Belum meminta pasien diam selama pemerisaan, belum mengucapkan asmalah dan belum menceuci tangan sebelum memeriksa pasien.
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Mhsiswa tidak lengkap saat informed consent, tidak hati-hati, tidak melakukan fiksasi kateter pada OUE dengan kassa dan plester, tidak melakukan edukasi stlh kateter terpasang.
Station Pemeriksaan antropometri	Saat informed consent hindari menggunakan jargon medis, jika ada kata-kata medis jelaskan kepada pasien dengan bahasa awam; Persiapan pasien masih kurang lengkap, jangan lupa minta pasien lepas alas kaki sebeum pemeriksaan; Persiapan alat masiih kurang teliti, timbangan jangan lupa, pastikan di angka 0; Krista iliaka dimana? Jangan lupa anatominya; Beberapa teknik pemeriksaan antropometri masih kurang tepat, pemeriksaan lingkarpinggang masih kurang tepat; Tambahan: Perhatikan kenyamanan pasien, yang bisa dilakukan berdiri dilakukan semua dulu, jadi tidak membuat pasien bolak-balik berdiri-berbaring-berdiri lagi.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Informed consent: efek dari pemeriksaan blm dijelaskan; persiapan pasien: minta pasien untuk rileks dan posisi awal duduk; persiapan pemeriksaan: ok; Inspeksi: inspeksi kostovertebralis seharusnya posisi duduk lihat juga regio suprapubik,; Auskultasi: membran stetoskop jangan lupa di hangatkan; perkusi: batas hepar tidak atas saja, batas bawah hepar juga; palpasi: aorta?; bimanual ginjal: ok; ketok ginjal: ok
Station Pemeriksaan fisik payudara	Jangan lupa menggunakan sarung tangan saat pemeriksaan. cuci tangan setelah selesai pemeriksaan
Station Pemeriksaan fisik thorax	Fremitus taktil posterior seharusnya di 4 lokasi ya dek, bukan hanya 3. Saat pengembangan paru, seharusnya tidak menggunakan istilah inspirasi saat menginstruksikan ke pasien, pasiennya nggak paham dek pakai istilah awam ya. Perkusi posterior kok hanya 6 titik?? Auskultasi seharusnya minta pasien tarik napas dan buang agar terdengar suaranya ya, dan bukan hanya 6 titik dek. Batas pengembangan paru belum dilakukan. Palpasi juga bukan hanya di titik titik tertentu saja dek, tpaai seluruh bagian baik anterior maupun posterior. Cara perkusi juga alurnya zig zag ya dek. Cara palpasi ictus cordis, lokasinya harusnya gimana? ibu jari seharusnya lurus midclavícula ya. Auskultasi anterior juga minta pasien tarik napas dan buang ya supaya terdengar suara parunya, dan apa interpretasinya. Yang pakai corong hanya ictus cordis ya dek, bukan semua katup. Suara jantung normalnya gimana. AUskultasi arteri carotis kok disuruh tarik napas malahan? Kan mau ngecek bisings arteri. Lebih hati hati ya dek, tidak usah terburu2.
Station Pemeriksaan Gram/Zn	sudah baik

Station Pemeriksaan gynekologi	IC sudah lengkap tapi jangan pakai bahasa medis ke pasien dan kalimatnya normatif bgt/ belum menyiapkan pasien seperti BAK, posisi dan berbaring/ memakai HS tidak aseptik/ inspeksi hanya 4 poin dan tidak lengkap/ kasa harus diganti ya mb, bukan simulasi, untuk kasa sudah disiapkan banyak/ waktu banyak terbuang karena sambil ngomong tp tidak melakukan/ lupa tidak menyiapkan gel di awal/ cervix bulat? laporan terlalu terburu2 jadi kebalik-balik/
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	penjelasan dan persiapan sebelum pemeriksaan cukup baik, lihat lagi cara palpasi lnn cervicalis yang benar